

Zisterzienserinnen-Abtei Seligenthal

Geschrieben von: Eva Hundhausen

Samstag, den 08. Oktober 2011 um 13:29 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 08. Oktober 2011 um 17:28 Uhr



Die Abtei Seligenthal in Landshut, einer kulturhistorisch bedeutenden Stadt im niederbayrischen Voralpenland, gehört dem Zisterzienserorden an. Das Kloster geht zurück auf eine Stiftung der bayerischen Herzogin Ludmilla im Jahr 1232.

Durch die Lage unseres Klosters mitten in der Stadt, und dem Erziehungsauftrag bei der Wiedererrichtung, hat sich in Seligenthal eine Spiritualität mit einem weiten Spannungsbogen entwickelt.

Die Schwestern, die nach der Regel des Hl. Benedikt von Nursia leben, widmen sich heute der Bildung und Erziehung von Kindern und Jugendlichen.

Unser Konvent zählt zur Zeit 52 Mitglieder. Von der Altersstruktur her ist er ein Abbild unserer Gesellschaft, d.h. dass die älteren Schwestern überwiegen. Es gibt bei uns aber auch junge Schwestern, die sich auf das Klosterleben durch eine Ausbildung oder ein Studium auf eine künftige Tätigkeit in der Gemeinschaft vorbereiten.

Zisterzienserinnen-Abtei Seligenthal

Geschrieben von: Eva Hundhausen

Samstag, den 08. Oktober 2011 um 13:29 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 08. Oktober 2011 um 17:28 Uhr



[http://www.zisterzienserinnen.de/AbteiSeligenthal](#)